

2017--

REVISI RENCANA KINERJA TAHUNAN 2018 PENGADILAN NEGERI ANDOOLO

PENGADILAN NEGERI ANDOOLO
(681439, 681440)



REVISI RENCANA KINERJA TAHUN ANGGARAN 2018
PENGADILAN NEGERI ANDOOL

NO	KINERJA UTAMA	INDIKATOR KINERJA	Target	Program	Kegiatan	Indikator Kinerja K	Target	Anggaran	Ket
1	Terwujudnya proses peradilan yang pasti, Transparan dan Akuntabel	a. Presentase sisa perkara yang diselesaikan : - Pidana -Perdata	100%	Program peningkatan manajemen peradilan umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara	Perkara yang di selesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	17 PKR	Rp. 71.230.000	
		b. Presentase perkara - Perdata - Pidana Yang diselesaikan tepat waktu	100%	Program peningkatan manajemen peradilan umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara	Perkara yang di selesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	140 PKR		
		c. Presentase penurunan sisa perkara - Perdata - Pidana	50%	Program peningkatan manajemen peradilan umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara	Perkara yang di selesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	20 PKR		
		d. Presentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum - Banding - Kasasi - PK	90% 90% 90%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum,	Terselenggaranya penyelesaian perkara yang sederhana tranparan dan akuntabel di lingkungan peradilan umum,	Jumlah perkara peradilan umum, diselesaikan di tingkat pertama dan banding tepat waktu;	100 PKR 100 PKR 140 PKR		
		e. Presentase perkara pidana yang diselesaikan dengan diversi	10%	Peningkatan manajemen peradilan Umum	Peningkatan manajemen peradilan Umum	Jumlah perkara anak yang diselesaikan dengan diversi	1 PKR		
		f. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap pelayanan peradilan	75%			Kuisisioner survei kepuasan masyarakat	100 Orang		
		2	Peningkatan evektifitas pengelolaan penyelesain perkara	a. Presentase Isi Putusan yang di terima oleh para pihak tepat waktu	100%	Peningkatan manajemen peradilan Umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara		
		b. Presentase perkara yang diselesaikan lewat mediasi	10%	Peningkatan manajemen peradilan Umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara	Perkara yang di selesaikan di	2 PKR		

		c. Presentase berkas perkara yang di ajukan banding. Kasasi dan PK secara lengkap dan tepat waktu	100%	Peningkatan manajemen peradilan Umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara	Selesaikan di tingkat pertama dan banding yang tepat waktu	140 PKR		
		d. Presentase putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah di putus	100%	Peningkatan manajemen peradilan Umum	Peningkatan Penyelesaian Perkara		1 PKR		
3	Meningkatkan akses peradilan bagi masyarakat miskin dan terpinggirkan	a. Presentase perkara prodeo yang di selesaikan	100%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum,	Peningkatan manajemen peradilan umum,	Perkara pengadilan yang di selesaikan melalui pembebasan biaya perkara	1 PKR		
		b. Presentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	5%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum,	Penyelesaian Perkara di Lingkungan Peradilan Umum, yang di Luar Gedung Pengadilan	Perkara yang di sidangkan di luar gedung pengadilan	0		
		c. Presentase pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum (/Posbakum)	100%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum,		Perkara yang dilayani dengan Pos Bantuan Hukum	240 Jam		
4	Meningkatkan kepatuhan terhadap putusan pengadilan	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	80%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan	Jumlah penyelesaian perkara yang sederhana tranparan dan akuntabel di lingkungan peradilan	Layanan Peradilan Tingkat Pertama dan Banding diLingkungan Peradilan	10 PKR	Rp. 71.230.000	
5	Peningkatan kualitas sumber daya manusia	a. Presentase pegawai yang mengikuti diklat teknis yudisial	10%	Program dukunagan manajemen dan pelaksanaan tugas teknis	Pembinaan administrasi dan pengelolaan keuangan Mahkamah	Dukungan manajemen peradilan	12 Bulan layanan	Rp.122.540.000,-	
		b. Presentase pegawai yang mengikuti diklat Non Teknis yudisial	10%						

		c.	Persentase peningkatan produktifitas kinerja SDM (SKP dan Penilaian Prestasi Kerja)	100%	lainnya	keuangan Mahkamah Agung				
6	Peningkatan pengelolaan layanan sistem informasi terintegrasi	a.	Persentase peningkatan layanan sistem informasi terintegrasi	95%	Program dukungan manajemen dan pelaksanaan tugas teknis lainnya	Pembinaan administrasi dan pengelolaan keuangan Mahkamah Agung	Dukungan manajemen tugas teknis lainnya	12 Layanan	Rp2.761.424.000	
7	Peningkatan sarana dan prasarana dalam mendukung pelayanan peradilan	a.	Persentase terpenuhinya sarana dan prasarana pendukung SIPP	100%	Program Peningkatan Sarana dan prasarana mahkamah agung	Pengadaan sarana dan prasarana Mahkamah Agung	Terpenuhinya kegiatan sarana dan prasaranadalam mendukung pelayanan peradilan	3 Layanan	Rp182.000.000	
	Peningkatan sarana dan prasarana dalam mendukung pelayanan peradilan	b.	Pengadaan Perangkat pengelolah data dan komunikasi kesekretariatan	100%	Program Peningkatan Sarana dan prasarana mahkamah agung	Pengadaan sarana dan prasarana Mahkamah Agung	Terpenuhinya kegiatan sarana dan prasaranadalam mendukung pelayanan peradilan	3 Layanan	Rp182.000.000	
	Peningkatan sarana dan prasarana dalam mendukung pelayanan peradilan	c.	Jumlah pengadaan Peralatan/Fasilitas kantor di lingkungan mahkamah agung	100%	Program Peningkatan Sarana dan prasarana mahkamah agung	Pengadaan sarana dan prasarana Mahkamah Agung	Terpenuhinya kegiatan sarana dan prasaranadalam mendukung pelayanan peradilan	3 Layanan	Rp182.000.000	

Andoolo, 22 Februari 2018


KETUA PENGADILAN NEGERI ANDOOLC

IWAN ANGGORO WARSITA, SH.,M.Hum
Nip. 196410241996031001